



REPSOL HAS 60 SPECIALISTS IN OCCUPATIONAL RISK PREVENTION ON BEACHES FOR TRAINING AND HEALTH AND SAFETY SURVEILLANCE.

Lima, February 12, 2022. The sea and beach cleanup work is being carried out on time and with all the guarantees thanks to the nearly 1,800 active workers who. The safety and health of these people is a priority for Repsol, which has deployed an extensive structure to guarantee both.

According to the procedures established by the company, before starting work spill clean-up experts test the techniques to be applied in the field. Once it has been verified that there is no risk to people, training sessions are held and the work begins.

Repsol also gives daily safety talks on the beaches. Before the start of the day, 60 specialists in occupational risk prevention, distributed in the different work areas, meet with personnel to inform them of the safety and health protection measures to be applied.

These specialists, who have been hired specifically for these tasks, tour the beaches to analyze the correct use of Personal Protective Equipment (PPE) and the performance of the tasks with all the safety measures. Likewise, Repsol personnel, experts in prevention and health, make daily reports to record any aspect that needs to be corrected to increase the protection of the health and safety of workers.

In order to respond quickly to any incident, Repsol has 10 ambulances on duty at the beaches where activity is concentrated. These ambulances with paramedic teams can attend to any potential worker issue and also make recommendations to combat the heat, improve cleanliness, etc.

In addition, the company has set up catering tents and distributes water and food on a regular basis. During working days, all workers are supervised to ensure that they are adequately fed and hydrated.

Repsol is also conducting rescue and care drills, especially in areas that are difficult to access. In areas where the company has installed scaffolding to allow access, the installation and status of equipment is checked daily.



REPSOL CUENTA CON 60 ESPECIALISTAS EN PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES EN PLAYAS PARA FORMACIÓN Y VIGILANCIA EN SEGURIDAD Y SALUD

Lima, 12 de febrero del 2022. Los trabajos de limpieza de mar y playa se están desarrollando a tiempo y con todas las garantías gracias a los cerca de 1,800 trabajadores que continúan actuando en el terreno. La seguridad y la salud de estas personas es prioritaria para Repsol, que ha desplegado una amplia estructura para garantizarlas.

Según los procedimientos establecidos por la compañía, antes de comenzar los trabajos los expertos en limpieza de derrames realizan pruebas de las técnicas a aplicar sobre el terreno. Una vez comprobado que no existe riesgo para las personas, se llevan a cabo sesiones de formación y comienzan las actuaciones.

Repsol también realiza diariamente charlas de seguridad en las playas. Antes de comenzar la jornada, 60 especialistas en prevención de riesgos laborales, distribuidos en las distintas áreas de trabajo, reúnen al personal para indicarles cuáles son las medidas de seguridad y protección de la salud que se deben aplicar.

Estos especialistas, que han sido contratados expresamente para estas tareas, recorren las playas para analizar el correcto uso de los Equipos de Protección Personal (EPP) y la realización de las tareas con todas las medidas de seguridad. Igualmente, personal de Repsol, experto en prevención y salud, levanta actas diarias para recoger cualquier aspecto que deba ser corregido para incrementar la protección de la salud y seguridad de los trabajadores.

Para responder con rapidez ante cualquier incidencia, Repsol cuenta con 10 ambulancias que atienden en las playas dónde se concentra la actividad. Estas ambulancias, con equipos paramédicos, pueden atender cualquier potencial malestar de los trabajadores y, además, realizan recomendaciones para combatir el calor, mejorar la limpieza, etc.

Además, la compañía ha instalado carpas con espacios para comer y reparte agua y comida de forma constante. Durante las jornadas de trabajo, se supervisa que todos los trabajadores se alimenten e hidraten de forma adecuada.

Repsol también está realizando simulacros de rescate y atención, especialmente en las zonas de difícil acceso. En los espacios en los que la compañía ha instalado andamios para poder acceder, se comprueba la instalación y la situación de los equipos de forma diaria.